

Böhms sind Landesmeister

Bei der am Samstag im Tanzsportzentrum der Residenz Münster ausgerichteten Landesmeisterschaft der Senioren-III-S-Klasse in den Standardtänzen tanzten gleich zwei Paare aus Münster ins Finale der besten sechs, eins davon nach ganz oben auf das Siegerpodest.

Einen ausgezeichneten Einstand gab es für **Christian Böhm und Elisabeth Striegan-Böhm**, die in diesem Jahr zum ersten Mal in der Senioren-III-Gruppe tanzen dürfen. Im 38-paarigen Starterfeld qualifizierten sie sich nach einer Vor- und zwei Zwischenrunden klar für das sechspaarige Finale, das für die Residenz Münster außerdem **Konrad und Gaby Wenning** erreichten. Hier zogen die sieben Wertungsrichter für Böhms fast alle Bestnoten und bestätigten damit die früheren langjährigen Senioren-II-Landesmeister, die sich in der neuen Altersgruppe zu Recht gewisse Chancen auf den Sieg ausgerechnet hatten. Bereits auf der Senioren-II-Meisterschaft dieses Jahres mussten sie lediglich zwei aus der Senioren-I-Gruppe gewechselte Paare vorbeiziehen lassen.

Klar auf Rang zwei tanzten **Günter und Jutta de Koster** aus Wuppertal vor die ehemaligen Senioren-III-Meister **Hans-Wilhelm und Regine Hövel** aus Oberhausen, die Wennings auf Rang vier verwiesen. Es folgten im Finale die Paare **Schmitz** aus Erftstadt und **Walendzik** aus Brühl. So war eine Doppelplatzierung auf dem Treppchen für Münsteraner Paare leider nicht möglich. Weiterhin für die Residenz waren in der ersten Zwischenrunde noch **Friedhelm und Anna Pujanek** dabei. Sie erreichten Platz 21.

Über alle Runden, besonders aber im Finale, wurden die Heimpaare von Clubkollegen herzlich unterstützt und angefeuert. Im besonderen Ambiente des neuen Tanzsportzentrums der Residenz in Münster-Hiltrup herrschten außerdem optimale Meisterschaftsbedingungen für Paare und Zuschauer. Mit dieser Meisterschaft hat sich der münsteraner Verein einmal mehr als seines Titels "Landesleistungsstützpunkt" würdig gezeigt und für weitere Ausrichtungen großer und wichtiger Turniere empfohlen.